
 

 

 

 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 1017/2017 

 
Requer informações acerca das despesas e 
receitas do evento ROCK FEST 2017, realizado 
na Usina Santa Bárbara, neste município.   

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo 
Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que recentemente houve a edição do evento musical ROCK FEST 

2017 nas dependências da Usina Santa Bárbara, realizado pela Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 
d’Oeste e o Governo do Estado de São Paulo, por meio de captação de recursos via ProAC ICMS – 
Programa de Ação Cultura, com patrocínio da Denso do Brasil, apoio do Refrigerantes Esportivo e 
Gostinho de Leitura e produção cultural 3marias;  

 
CONSIDERANDO ainda que além das atrações musicais também houve a montagem 

de praça de alimentação no local, onde estabelecimentos do ramo alimentício estiveram explorando a 
venda de seus produtos no evento em parceria com entidades da cidade, onde do total da venda, os 
restaurantes deverão destinar 25% da arrecadação as entidades e 10% para o Fundo Municipal de 
Turismo, conforme notícias divulgadas na imprensa; 

 
CONSIDERANDO também que apesar de ser um evento com entrada franca, houve 

cobrança por parte de empresa terceirizada junto ao estacionamento local, no entanto, não há 
informações de qual será a porcentagem desse total arrecadado e nem mesmo se será repassado para 
as entidades e ao Fundo Municipal de Turismo; 

 
CONSIDERANDO por fim que foram 60 atrações musicais se apresentando em 03 dias 

de evento, com show principal da banda Titãs, de grande renome no cenário nacional do rock, contudo, 
não sendo informado através de meios de comunicação oficial qual o valor gasto com a contratação de 
cada banda; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 

Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações; 

 
1º) Qual foi o custo total para realização do evento ROCK FEST 2017? Qual foi o valor 

investido pela Prefeitura Municipal e quanto foi investido pelo Governo do Estado de São Paulo, conforme 
captação de recursos via ProAC ICMS? 

 
2º) Qual foi a forma de contrato e o valor pago à produtora cultural 3Marias para 

produção e divulgação do evento?  
 
3º) Houve gastos com a adaptação do local ou prestação de serviços paliativos por 

terceiros (elétrica, hidráulica, limpeza, roçagem, etc.) no espaço da Usina Santa Bárbara para realização 
do evento ROCK FEST 2017? Caso positivo, qual pessoa jurídica ou física prestou serviços no local e 
qual valor pago a cada profissional ou empresa? 

 
4º) Qual foi o valor investido por cada patrocinador do evento e qual foi a destinação 

desse valor junto ao evento? Especificar valor por patrocinador e sua respectiva aplicação; 
 
5º) Qual foi a forma de cadastro, critério de seleção e posterior contrato para que os 

estabelecimentos do ramo alimentício explorassem a venda de seus produtos no evento?  Quais foram os 
restaurantes presentes no evento? 

 
6º) Qual foi o valor total arrecadado pela venda de produtos alimentícios de cada um 

desses restaurantes dentro do evento? Especificar por cada restaurante; 
 
7º) Como foi feita a fiscalização da arrecadação do valor total de cada restaurante sobre 

a venda dos produtos alimentícios durante o evento para que haja cumprimento à risca do repasse de 
porcentagem as entidades e ao Fundo Municipal de Turismo? 



 

 

 

 

 
8º) Qual foi a empresa terceirizada que explorou a cobrança de estacionamento privado 

de veículos nas dependências da Usina Santa Bárbara? Qual foi o valor unitário cobrado de acordo com o 
tipo de veículo? 

 
9º) Qual foi a forma de contratação da referida empresa terceirizada para exploração do 

estacionamento privado? Qual valor do contrato? 
 
10º) Qual valor arrecadado durante os 03 dias de evento com estacionamento privado? 
 
11º) Qual era o total de vagas do estacionamento privado? Desse total, quantas 

estavam reservadas para o público geral e quantas eram destinadas de forma isenta de cobrança aos 
colaboradores do evento ROCK FEST 2017? 

 
12º) Haverá repasse do valor arrecadado com estacionamento privado as entidades e 

ao Fundo Municipal de Turismo? Qual será a porcentagem para cada entidade cadastrada e ao referido 
órgão;  

 
13º) Como foi feita a fiscalização do fluxo de veículos no estacionamento privado, para 

controle do valor arrecadado pela empresa terceirizada para que haja cumprimento à risca do repasse de 
porcentagem as entidades e ao Fundo Municipal de Turismo? 

 
14º) Qual foi a empresa terceirizada contratada para realizar a segurança interna do 

evento? Qual valor e forma do contrato estabelecido entre as partes? 
 
15º) Como foi feito o cadastro, critério de seleção e posterior contrato para que as 

bandas de rock participassem do evento ROCK FEST 2017? Especificar o valor pago a cada banda; 
 
16º) No que tange a atração principal do evento, a banda de rock Titãs, qual foi o valor 

pago a referida banda?    
 
17º) Houve pagamento de horas extras aos servidores públicos municipais que 

trabalharam no evento ROCK FEST 2017? Qual foi o valor total de horas extras paga junto folha de 
pagamento da Prefeitura Municipal? 

 
18º) O pagamento de horas extras aos servidores públicos envolvidos no evento ROCK 

FEST ultrapassaram a margem legal a ser gasta com folha de pagamento da Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d’Oeste/SP?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 

-Vereador / Vice Presidente- 
 


